



いずみ

見て、聴いて、考え、実践した5日間 ～「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」～

2学年主任 蛭川 昭子

4月以来、学年集会での概要説明をはじめ事業所調べ、課題や目標づくり、マナー講座、事前訪問の練習等、多くの準備を重ねて、5日間の「14歳の挑戦」を無事実施することができました。

初めて自分たちだけで、事業所を訪問する「事前訪問」では、訪問の日時を決めるため電話によるアポイントメント取りを行いました。どんな場面に対処できるようにセリフを考えましたが、実際にはそのとおりにいかず、緊張でうまく話せない場面もありました。訪問先の入り口でもきっと「おまえ先に行け」などの会話が合ったのでは、と想像されます。

数日間に渡り、働く大人の空間で活動するのはさぞかし緊張を強いられるものであったでしょう。しかし、大人が働く様子を見て、働く人の話を聴いて、自分で考えて実践する、失敗したら素直に謝り、次は失敗しないように考える、この一連の繰り返しが、きっと生徒の大きな成長に繋がったものと思います。この経験は働くという意味でも社会の一場面を見るという意味でも、生徒の今後に生きるものと確信しています。

最後に、この事業の実施に当たり、事業所の皆さまをはじめ、地域の方、保護者の方にも多大なご理解とご協力をいただきました。ありがとうございました。

「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」

7月1日(月)～5日(金)までの5日間、2年生は「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」を行い、様々な事業所で職業体験を行いました。初日は、普段の学校とは違う雰囲気や緊張した様子が見られました。日が経つにつれ、表情が和らぎ、堂々と作業する姿が見られました。今回の貴重な経験から、生徒は一回りたくましく、大きく成長できたと感じています。代替わりをする2学期から、是非力強く大泉中を牽引してもらいたいです。

商品を補充しています



指示をしっかり聞いて作業!



クッキーにデコレーション中



何して遊ぶ?



ロープの結び方を実演中



着物を着て店内作業



お姉ちゃん先生と魚釣り



店内を清掃・準備中



商品紹介を考え中



一緒に遊ぼう



お会計はこちらです



このアイデアはどうですか?



＜活動を終えての生徒の感想＞

- ・消防署で活動して、想像していたよりも何倍もきつかった。でも楽しかったし勉強になった。
- ・レジをしていたときにお客様が「がんばれ」と声をかけてくださり温かさを感じた。またレジには普段気付かない様々な気遣いが詰まっていることが分かった。
- ・職場の人は誰一人遅刻などしておらず、改めて時間を守ることの大切さが分かった。また、コミュニケーション能力と敬語の大切さも分かった。
- ・仕事は表の仕事だけでなく、裏方の仕事も全部含めて「仕事」ということが分かった。気付かれにくい裏の仕事を丁寧にしているからこそお客さんが来るということが分かった。

～大会結果～

＜富山市選手権大会＞

ソフトテニス 個人戦 2回戦進出

卓球 団体戦 決勝リーグ進出 ベスト8

個人戦(シングルス)4回戦進出 3回戦進出

バスケットボール 2回戦進出

バドミントン 個人戦(シングルス)3回戦進出

個人戦(ダブルス)2回戦進出

新体操 団体 総合1位 個人 総合2位 フープ2位 リボン1位

＜市民体育大会＞

卓球 個人戦 4回戦進出

バドミントン 個人戦 2回戦進出

新体操 団体 総合1位 個人 総合2位 フープ2位 リボン2位

＜県中学校選手権大会＞

新体操 団体 総合1位 個人 総合2位 フープ2位 リボン2位 ⇒北信越大会出場



各学年から

＜1学年＞

新井スクールカウンセラーが、ライフスキル学習「心を伝えよう」の授業を行いました。心のSOSに気付くことの大切さとSOSの出し方について学びました。生徒は真剣に耳を傾けていました。多くの生徒が辛いことがあったら一人で抱えず、相談することが大切だと感想に書いていました。



＜3学年＞

7月10日(水)6限に学年生徒会の企画・運営で学年レクリエーションを行いました。前半は、「ワードウルフ」、後半は「お姫様ドッジボール」を行いました。前半はほんわかとした雰囲気、後半は激しいプレイもたくさんありました。



8・9月の行事予定

8月27日(火) 2学期始業式 *給食なし 下校

9月 2日(月) 教育実習開始(～21日)

9日(月) 体育大会結団式・団別集会

16日(月) 敬老の日

21日(土) 市統一学校公開日 *給食なし 弁当持参

22日(日) 秋分の日

23日(月) 振替休日

24日(火) 振替休業日

28日(土) 第72回体育大会 *給食なし 弁当持参

*雨天順延 29日(日)

